
お客様

会長の時間 山田　晃 会長

①ガバナー月信のチラシを配布しましたのでご覧下さい。
②他クラブの例会変更。（前橋西ＲＣ・富岡かぶらRＣ）
③例会終了後、理事会がございます。

幹事報告 髙橋昭紀 幹事

出席報告 関　美津男 委員

タクト 武井順一 会員

群馬県議会議員　金井康夫様
　　　　（同行者：川手 満様・熊谷浩彰様・須田博文様）

沼田女子高等学校　教諭：吉澤千恵様・生徒９名

　創立35周年記念事業として、４月29日に林柳波の歌碑
建立と除幕式が予定されています。
　そこで先日、私と髙橋幹事・小林実行委員長の３人で、
建立場所である舒林寺にご挨拶に伺ってきました。
　舒林寺の天野ご住職には、奥の間に通していただいて
色々とお話をさせていただきました。
　今回の歌碑建立にあたっては、沼田市の協力もありまし
たが、設置場所の周りはきれいに整備され植栽も行われて
いますので、仕上がりが楽しみです。
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ニコニコ BOX 報告 武井正男 委員

山田 晃
　35周年記念事業の林柳波の歌碑が、実行委員会の皆様
のお力により立派なものが出来そうです。また、設置場所
も舒林寺さんの庭園の整備で素晴らしい場所になりま
した。
髙橋 昭紀
①金井県議、他３名の皆様のご来訪を歓迎致します。
②沼田市を担う沼田女子高校の皆様のご来訪を歓迎致し

ます。
國府田 坦
　妻の誕生日にクラブより美しい花が届きました。有り難
うございます。
北野 浩司郎
　金井県議、ようこそいらっしゃいました。本日の卓話、
楽しみにしております。
生方 彰
　金井県議と沼女生、多くの方々のご来訪を記念してボッ
クスインします。
小林 照夫
①金井康夫県議会議員の来訪を記念し、卓話を楽しみにし

ております。
②沼田女子高校の皆様のご来訪を歓迎して、Box inです。
柳 信男
　本日は、金井県議にはお忙しい中ご来訪いただきまして
誠にありがとうございます。卓話、よろしくお願い致し
ます。
堤 康喜智
　満開の桜にカンパイ！
武井 順一
　本日は、いつもお世話になっております群馬県議会議員
であります金井康夫様の卓話ということで、楽しみにして
おります。金井県議の今後益々の御活躍を御祈念申し上げ
ます。
本山佳宏・宮田美行・植村仁・小澤博之
　群馬県議会議員 金井康夫様、お忙しい中ようこそ当ク
ラブへ。卓話、楽しみにしています。
須田 恭弘
　ようこそ金井県議、お待ちしておりました。

創立35周年記念について

開催日時：2021年４月29日（木・祝）
　①林柳波記念碑除幕式　10：30～　於：舒林寺
　②記念例会　　　　　　12：30～　於：ベラヴィータ

沼田女子高等学校より

　沼女祭へのクラウドファンディング・寄付のお願いに、
吉澤教諭と９名の生徒さんがいらっしゃいました。
～昨年は新型コロナウイルスの影響で、修学旅行をはじめ
多くの行事が中止となってしまいました。また今年は創立
100周年という節目の年にあたります。そこで今年の６月
４日（金）・５日（土）に沼女祭を開催するにあたり、生徒たち
はこの文化祭を学校にとっても地域にとっても意味のある
ものにしたいと思い、校舎にプロジェクションマッピング
を映すことを計画しております。他にもショートムービー
等で、沼女生の魅力や、先生・保護者・地域の方々への感
謝の気持ちを伝えたいと願っています。多難な折誠に恐縮
ではございますが、趣旨をご理解いただきご協力を賜りた
くお願い申し上げます。～
　以上のようなお願いがございましたので、会員の皆様に
は是非ご協力を宜しくお願い致します。

本日の卓話

　群馬県議会議員　金井康夫様
　・利根沼田地域の高校再編について。
　・新型コロナウイルスのワクチン接種について。
　・県有施設の今後の取り扱いについて。
　・コロナ対応関連予算について。
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